

# LA DÉCOUVERTE DES MÉTIERS ET DES FORMATIONS EN MAYENNE.

**MOI, DEMAIN  
DANS LES COËVRONS...**

Je aime parler et convaincre

Je veux aider les autres

La technologie et les sciences fédèrent!

✓ Des rencontres avec les pros des Coëvrans

✓ Des vidéos des métiers en réalité virtuelle avec l'Orientibus

✓ Les centres de formation du territoire

**JEUDI 21 OCTOBRE**  
DE 9H A 17H  
A EVRON

Hall d'exposition  
Promenade des Grands Prés

Participation  
Terminale Bac. Pro.  
Métiers de l'Accueil



Accompagnement des professionnels dans l'organisation d'événementiels et actions commerciales.

Les élèves de Terminale Baccalauréat Professionnel Métiers de l'Accueil ont travaillé sur l'organisation de la journée en collaboration avec Mme Dalibard, chargé de mission pour Agora, Maison de l'économie à Evron et Mme Prévot, référente orientation, représentante de la Région.

Le jour J, les élèves ont accueilli, orienté, renseigné les jeunes pour leur permettre de découvrir les entreprises locales et les différentes formations proposées.



## UNE PREMIÈRE À EVRON.

### L'intérêt de cet événement pour les participants :

- Faire découvrir les métiers,
- Proposer les pôles de compétences des entreprises locales.
- Gérer en prévisionnel des emplois et des métiers des entreprises des Coëvrans.
- Aider les jeunes dans leur orientation. Aider les jeunes en cas de recherche de stage
- Informers les jeunes des nombreuses possibilités offertes au niveau local
- Communiquer sur l'événement, indirectement communiquer pour les 50 entreprises.

